



Stimmungsvolles weihnachtliches Singen am Christbaum auf dem Rathausplatz

Voller Freude präsentierte sich der Liederkranz Unterkochen auf dem strahlend beleuchteten Rathausplatz, um gemeinsam mit der Bevölkerung bekannte Weihnachtslieder zu singen.

So klangen fröhliche und hoffnungsvolle Advents- und Weihnachtslieder über den Platz und jeder stimmte freudig mit ein. Passanten, die zufällig vorbeikamen, gesellten sich dazu und sangen kräftig mit. Unter Gitarrenbegleitung durch den Chorleiter Hellmut Litzelmann wurden sämtliche Liedwünsche erfüllt und alle waren begeistert dabei. Im Anschluss daran schenkte der HGV Unterkochen Glühwein und Punsch aus. Dadurch bot sich für die Besucher die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und in lockerer Atmosphäre das weihnachtliche Singen nachklingen zu lassen.

Der Liederkranz Unterkochen kann auf ein bewegtes Jahr 2025 zurückblicken

Der Liederkranz Unterkochen engagierte sich in diesem Jahr in großem Maße, um sich der Bevölkerung zu präsentieren und ihr Gelegenheit zu geben, Gesang zu hören und auch mitzusingen.

So wirkte er bei der Gestaltung des Osterbrunnens mit und bereicherte die Einweihung mit zahlreichen Frühlingsliedern.

Ein „Offenes Liedersingen“ bei Kaffee und Kuchen erfreute im April die Besucher, die einen harmonischen Nachmittag mit Singen und netter Unterhaltung verbrachten. Den Wonnemonat Mai begrüßte er mit Maienliedern beim Singen am Maibaum auf dem Rathausplatz.

Die schwungvolle „Sommerserenade“ im Juni begeisterte die Zuhörer und gab einen Einblick in das vielfältige Repertoire des Stammchores und des jungen Chores Cantiamo.

Unser „Adventscafé“ im Rahmen des „Adventszaubers“ erfreute sich wie immer großer Beliebtheit als Treffpunkt zum gemütlichen Beisammensein und zum Genießen von Kaffee und Kuchen.

Das Singen am Weihnachtsbaum gab der Bevölkerung die Möglichkeit altbekannte Advents- und Weihnachtslieder über den Rathausplatz klingen zu lassen.

In traditioneller Weise beteiligte sich der Liederkranz an der „**Waldweihnacht der Naturfreunde**“.

Den Abschluss des Jahres bildete die gesangliche Mitgestaltung des **Adventsgottesdienstes** in der evangelischen Friedenskirche.

Der Liederkranz Unterkochen wünscht nun der Bevölkerung ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest 2025 und einen zuversichtlichen, gesunden Start in das neue Jahr 2026.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung bei unserem vielfältigen Programm, denn „Singen macht glücklich“ und soll die Bevölkerung erfreuen.